



**5 Pièces**

**256 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83150419**

**2 415 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Spéracèdes, à quelques minutes du village de Cabris, propriété complètement neuve d'environ 260 m<sup>2</sup> disposée comme suit :Rez-de-chaussée : Hall d'entrée, cuisine à installer selon vos goûts, salon, salle à manger, chambre de maître avec dressing et salle de bain.1er étage : 3 chambres en suite avec dressing et salle de bain dont deux chambres avec terrasses.Chaque pièces de la maison bénéficis de vues imprenables jusqu'à la mer.Elle est entièrement climatisée et possède des finitions haut de gamme.Terrain de 1500 m<sup>2</sup> avec piscine, pool house et garage 2 voitures.Une ...

Located on the heights of Spéracèdes, just a few minutes from the village of Cabris, completely new 260 m<sup>2</sup> property arranged as follows:Ground floor: Entrance hall, kitchen to be installed according to your taste, living room, dining room, master bedroom with dressing room and bathroom.1st floor: 3 en-suite bedrooms with dressing rooms and bathrooms, two of which have terraces.Each room in the house benefits from breathtaking views all the way to the sea. It is fully air-conditioned and features high-end finishes.The property sits on a 1500 m<sup>2</sup> plot of land with a pool, pool house, and a 2-car ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

